

おいしい東京の水道水

光塩女子学いんしよとうか

二年B組

大橋

梅希

1
お父さんと私でおかいものに行つた時に、
こども水道新聞で見たことがある、トウキョ
ウウォーター・ドリンキング・ステーション
が近くにあると言うので、よつてみることに
しました。新聞で見た、水道水をいれられる
きかいを見つけて、さつそくもつていた水と
うに水をくんでみました。すぐにのんでみた

2
ら、この前キャンプに行つた時の山の水みた
いにおいしかつたです。今までも、口でちよ
くせつのむタイプはつかつたことがあります
が、今年のようにびよう気がはやつていると
口を近づけてのむのはつかいづらかつたので
水とうにいれられるタイプはつかいやすいな
と思ひました。ポタンをおすだけで水とうに
水をいれられるので、お年よりも、もちろ
ん子どもにもかんたんにつかえると思ひます。
しかも、じどうはんばいきとちがつて、お金

4
3
かかかりません。ペットボトルいりののみも
のよりも水とうをつかった方が、プラスチック
クがへって、ちぎうにもやさしいと思いま
す。

日本では、おいしいお水が水道から出てく
るのはあたり前ですが、世かいではなんと日
本をいれて百九十六か国の内、八か国ほどし
か水道水がそのままのめる国はないそうです。
日本できれいな水道水がのめるというのは、
とてもありがたいことだと思います。それは、

毎日ど力をしてくださっている、水道まよく
の方々のおかげだと思います。ですから、は
みがきの時には水道を出しっぱなしにせず、
コップに水をくんでつかったり、お風呂で体
をあらうている間は、シャワーをとめたりし
て、これからも水を大じにつかいたいです。

私がつかった、水とうに水道水をいれられ
るきかいがもつと日本中に広まるといいなと
思います。そうすれば、たくさんの方がつか
えてべんりだし、プラスチックがもつとへっ

て、かんきょうにもよいと思います。さらに、海外でもきれいな水道水がのめるようにせいびされていくといいと思いました。そうなれば、せかい中の人かもとべんりであつくな生活をおくれると思うからです。いつもはあまり気にしていませんが、ドリinkingグステーションによりみちして見たことで、水の大切さを考えることができました。東京のきれいでおいしい水道水をこれからも大切にしていきたいです。